

Sponsoringvertrag mit Hochschule Augsburg

Die Hans-Benedikt-Stiftung stellt der Hochschule Augsburg im Rahmen eines zunächst auf zehn Jahre geschlossenen Sponsoringvertrages jährlich einen fünfstelligen Betrag zur Verfügung, über den die Hochschule Augsburg unter Beachtung des Stiftungszwecks eigenständig verfügen kann.

Der zugehörige Sponsoringvertrag wurde am 03. Juni 2014 vom Hochschulpräsidenten Prof. Dr.-Ing. DR. h.c. Hans-Eberhard Schurk und dem Vorstandsvorsitzenden der Stiftung, Rechtsanwalt Volker Schloms, in Anwesenheit des stellvertretenden Vorsitzenden der Stiftung, Prof. Dr. Dr. h.c. Alfred Eder unterzeichnet.



Foto: Hochschule Augsburg
Von links: Prof. Eder, RA Schloms, Prof. Schurk

Siehe auch: www.hs-augsburg.de/einrichtung/presse/mitteilungsarchiv/2014/juni/2014_06_05

Hans Benedikt Studienzentrum



Foto: Prof. Heitmann

In diesem Zusammenhang wurde zwischen der Stiftung und der Hochschule Augsburg auch vereinbart, auf ihrem Campus das Gebäude H rund um die Pyramide mit Bibliothek, Rechenzentrum und Hörsälen in Erinnerung an ihren ehemaligen Präsidenten in *Hans Benedikt Studienzentrum* umzubenennen. Diese Umbenennung wurde im Rahmen einer Gedenkveranstaltung anlässlich des zweiten Todestages des Stifters am 15.10.2014 auch durch die Enthüllung der Installation des Schriftzugs *Hans Benedikt Studienzentrum* auf den Seiten der zentral im Gebäude befindlichen Pyramide sichtbar gemacht.